

Tratamiento de la anafilaxia Notificación anual a los padres

El Código de Educación de California, artículo 49414, exige que los distritos escolares proporcionen autoinyectores de epinefrina al personal capacitado para brindar asistencia médica de emergencia a las personas que sufran una reacción anafiláctica.

La anafilaxia es una respuesta alérgica rápida y grave provocada por picaduras de insectos, alimentos, medicamentos, materiales de látex, ejercicio o, en casos excepcionales, por causas desconocidas. Se trata de una afección alérgica potencialmente mortal que requiere tratamiento inmediato. Administrar epinefrina a los estudiantes durante una emergencia médica puede ayudar a garantizar su salud y seguridad en la escuela. Por lo tanto, el Distrito Escolar Conjunto Unificado de Nevada ha adoptado una política para administrar epinefrina, que salva vidas, a los estudiantes que necesitan dicho tratamiento.

Esta política establece que una enfermera escolar acreditada y con licencia, o personal escolar capacitado y sin licencia, bajo la supervisión directa o indirecta de la enfermera escolar acreditada (o del supervisor de salud), puede administrar epinefrina mediante un EpiPen durante una reacción alérgica grave y potencialmente mortal. El EpiPen administra rápidamente una dosis única premedida y estéril de epinefrina mediante inyección directa en la piel.